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N°  217 

Il giorno martedì 30 Giugno 2020 alle ore 17:00 con convocazione del Presidente Ing. 

Carlo Biagini, Prot. n. ING-AR/684/2020 del 13 Giugno 2020 si riunisce, in seconda 

convocazione l’Assemblea Generale Ordinaria degli iscritti all’Ordine degli Ingegneri della 

Provincia di Arezzo, nella sede di Via Petrarca n. 21 . 

 L’ordine del giorno è il seguente: 

 

1. Relazione generale sull’attività dell’Ordine nell’anno 2019; 

2. Approvazione Bilancio Consuntivo 2019; 

3. Varie ed eventuali 

 

Sono presenti per il Consiglio gli Ingegneri:, Giuliano Allegrini, Beatrice Benelli, Carlo Bia-

gini , Laura Porcellotti, Alberto Rapini, Anna Liberatori, Fabrizio Polvani , Silvia Spensiera-

ti, Gianni Stolzuoli, Maurizio Sacchetti 

 

Per gli iscritti: vedi allegato firme di presenza. 

 

Prima di iniziare l'assemblea, il Presidente ricorda con commozione la recente scomparsa del 

collega, amico e Consigliere dell'Ordine, Ing. Marco Benini, la cui memoria rimarrà a lungo 

in tutti non solo per la sue riconosciute doti professionali, ma soprattutto per la sua grande 

umanità. Viene quindi rispettato un minuto di silenzio. 

   

Il Presidente, constata la validità dell’assemblea, passa alla discussione dei punti all’ordine 

del giorno. 

 

1 Relazione generale sull’attività dell’Ordine nell’anno 2019 

 

Il Presidente richiama la pesante situazione vissuta in Italia in questi mesi a seguito dell'e-

mergenza Covid, che ha messo a dura prova ogni settore di vita del Paese, prima di tutto la 

sanità, la scuola, l'università e gran parte delle attività industriali ed economiche. Anche le 

professioni sono state colpite duramente e tutto ciò si è ripercosso nelle attività dell’Ordine. 

Abbiamo però cercato di mantenere aperti tutti i servizi ai nostri iscritti, pur adeguandoci alle 

direttive anti-contagio. Inoltre abbiamo promosso nelle varie sedi istituzionali (locali, regio-

nali e nazionali) le istanze a sostegno alla nostra categoria professionale inizialmente trascu-

rata dal Governo, collaborando e facendo proprie le iniziative del CNI, che attraverso la Rete 

Tecnica delle Professioni stanno spingendo per rimuovere gli ostacoli alla ripresa del settore 

delle costruzioni e delle attività professionali connesse.  

Anche la Federazione Regionale all'interno della RTPT ha svolto un ruolo importante di 

coordinamento di attività e iniziative in tale direzione, sviluppando un confronto serrato con 

la Regione Toscana. Possiamo certamente affermare che l'approvazione della tanto attesa 

legge sull'equo compenso, sia un positivo esito di tale azione, così come la sospensione (con 

promessa di modifica) del Regolamento di attuazione dell'art. 141 della L.R. 65/14 per l'uni-

formazione degli elaborati progettuali, che aveva trovato la netta contrarietà delle professioni 

tecniche. 
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L’Ordine è ripartito con la formazione attraverso le nuove modalità in streaming erogata at-

traverso le piattaforme GoToMeeting e GoToWebinar. Nella seconda metà dell’anno saranno 

riprogrammati i corsi sospesi per l'emergenza Covid e organizzati nuovi corsi. 

Grazie allo streaming si sono potute riprendere anche le riunioni delle commissioni dell'Or-

dine e di Federazione ed affrontare con i nostri consulenti in specifici incontri alcune temati-

che generali  di interesse comune. 

Con l'intento di offrire ai nostri iscritti un piccolo contributo ad affrontare le difficoltà del 

momento, il Consiglio ha deciso di posticipare la scadenza del pagamento della quota. 

 

L’Ing. Benelli ricorda le attività più significative, che hanno visto coinvolto il Consiglio 

dell'Ordine anche insieme ai propri iscritti nell'anno 2019. 

- La 2a Giornata Nazionale della Prevenzione Sismica, "Diamoci una scossa!", che si è tenuta 

il 20 ottobre; pur non registrando il successo della scorsa edizione, ha rappresentato comun-

que un momento importante di sensibilizzazione della cittadinanza verso un problema di 

grande rilevanza per il nostro Paese. 

- Le osservazioni al Piano Strutturale e Piano Operativo del Comune di Arezzo, attualmente 

in corso di adozione; congiuntamente all'Ordine degli Architetti ed al Collegio dei Geometri 

sono stati elaborati vari contributi su differenti aspetti del Piano, che sono stati poi sintetizza-

ti in 10 diverse osservazioni, presentate all'Amministrazione Comunale.  

- La conclusione dell'accordo di collaborazione tra la Regione Toscana e la Federazione degli 

Ordini degli Ingegneri della Toscana per "L'analisi speditiva ed esame visivo dei ponti priori-

tari", che ha visto coinvolti anche Ingegneri dell'Ordine di Arezzo.  

 

Nel 2019 l’Ordine ha organizzato inoltre un notevole numero di eventi formativi, che hanno 

incontrato il generale gradimento degli iscritti. Complessivamente sono stati organizzati 48 

eventi formativi con l'erogazione di 244 CFP.  

 

2. Approvazione Bilancio Consuntivo 2019 

 

Il Tesoriere, prima di iniziare la trattazione, ringrazia l’Ing. Marco Benini, recentemente 

scomparso, che l’ha preceduto in questo ruolo. 

Il Tesoriere Ing Gianni Stolzuoli espone la propria relazione di accompagnamento al bi-

lancio, passando in rassegna le singole voci presenti, e al conto economico, patrimoniale 

e alla situazione amministrativa. 

Il Tesoriere ricorda che tale relazione è allegata, come parte integrante, al bilancio con-

suntivo 2019.  

L’ing. Loffredo suggerisce di individuare un metodo per premiare chi salda la quota entro 

il termine e scoraggiare chi salda in ritardo, evidenziando che ogni anno i morosi sono 

sempre i soliti. 

L’ing. Fazzi chiede chiarimenti in merito ai costi della formazione.  

L’ing. Stolzuoli e ing. Benelli forniscono le informazioni richieste. 

 

Il Presidente pone in votazione il Bilancio Consuntivo 2019 e i relativi allegati. 

Il Bilancio Consuntivo è approvato dall’Assemblea con 0 voti contrari, 1 astenuto e tutti 

gli altri favorevoli. 

 

3. Varie ed eventuali 

Nessuna altra comunicazione. 

 

La seduta è sciolta alle ore 19,00. 
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Allegati al verbale:  

1) Firme di presenza 

2) Bilancio consuntivo 2019 

3) Relazione del Tesoriere 

 

 

IL PRESIDENTE 

Ing. Carlo Biagini 

 

…………………………………………….. 

 

Il SEGRETARIO 

Ing. Beatrice Benelli 

......................................................................... 


